

Colaboración

A la nostra senyoreta

En recuerdo a todos tus años de sacrificio y dedicación a la enseñanza, ahora que nos has dejado, tus alumnas queremos rendirte este sencillo homenaje. Lo hacemos en tu lengua como siempre que hablabamos contigo. Para nosotras, las que te conocimos desde tu llegada a Palou hace veintiún años, o los que poco a poco han ido pasando por tus manos, todos tenemos que agradecerte tu labor realizada que ha sido nuestro punto de partida. Una base firme con la cual hemos podido «andar por esta vida», como tú dirías y en la cual cada uno ha escogido su camino, quedando aún mucho por realizar con todos los pequeños que ahora se preguntan por la «senyoreta».

No se trata de ensalzar todas tus virtudes, las que te conocimos y convivimos contigo sabemos sobradamente con cuanto celo cuidaste de tu trabajo, que fue sin duda tu mayor afán y lo que te llevó con más aceleración a tu muerte.

Lamentamos que uno de tus mayores deseos no lo hayas podido realizar, que ya no vuelvas a tu añorada tierra finalizada tu misión. No te quedaban muchos años para ello, sin embargo, ya no verás más «Las Rías» de las que tantas veces nos hablaste.

Recordaremos siempre tu presencia entre nosotros.
Tus alumnas

Nota cultural

Festival Internacional de Música de Barcelona Octubre 1.977

Del 3 al 31 de octubre próximo, se desarrollará en Barcelona el Festival Internacional de Música, inscrito en el marco de la Federación Europea de Festivales de Música con sede en Ginebra.

Entre las importantes audiciones programadas destacan 14 excepcionales conciertos, un concierto de carácter popular, un breve ciclo de audiciones de música contemporánea, «El Festival als Barris» que comprende 7 conciertos de entrada gratuita en diferentes puntos de la ciudad.

Se desarrollará igualmente, el Curso Internacional de Interpretación de guitarra a cargo de Narciso YEPES. Por primera vez se efectuará un breve ciclo de cine musical. Al margen de las conferencias y del contacto con los escolares de Barcelona, en el Colegio de Arquitectos tendrá lugar una importante exposición sobre el Centenario del Fonógrafo.

Hasta finales de este mes y en las taquillas del Palau de la Música Catalana, se despacharan los abonos correspondientes. A partir del 1º de septiembre podrán adquirirse las entradas pertenecientes a cada concierto.

Ayuntamiento de Granollers

EDICTOS

D. PREFABRICADOS CONDAL, S. A., actuando en nombre propio ha solicitado permiso para instalar una fábrica de piedra decorativa artificial en calle sin nombre, Coll de la Manyà.

BARCELONESA DE BEBIDAS, S. A., actuando en nombre propio ha solicitado permiso para instalar una industria de envasado de bebidas y su elaboración en Travesía San Julián, s.n.

D. FRANCISCO COLOMER TRAVE, actuando en nombre propio ha solicitado permiso para instalar un recipiente metálico de 10.000 litros de capacidad para el almacenaje de Gasóleo

C. en calle Torras y Bages, 35. En cumplimiento del Art. 34, núm. 2, apartado a) del Regto. de actividades molestas, insalubres, nocivas y peligrosas de 30 noviembre de 1961, se abre información pública por término de diez días hábiles, para que quienes se consideren afectados de algún modo por la actividad que se pretende establecer, puedan hacer las observaciones pertinentes.

El expediente se halla de manifiesto en la Secretaría de este Ayuntamiento.

Granollers, 28 Julio 1977.

El Alcalde



Entrega de premios del II Campeonato de España de POP CROSS.

En el curso de una brillante fiesta, celebrada en una conocida discoteca de Madrid, ha tenido lugar la entrega de premios del II Campeonato de España de Pop Cross.

La asistencia de pilotos que procedían de todos los rincones de España fue masiva pues, independientemente de los treinta y cuatro premios que se otorgaron para este Campeonato, era una oportunidad excelente para reunirse y comentar las distintas incidencias, anécdotas, historias por las que todos ellos pasaron a lo largo de las seis pruebas programadas en este II Campeonato.

El primer premio le fue otorgado al piloto de Zafra (Badajoz), D. José Alfonso Alvarez Ruiz, triunfador absoluto, gran piloto y, a juzgar por los aplausos que recibió, amigo de todos. En la fotografía se le ve recibiendo el codiciado trofeo, las llaves que le permitirían disfrutar de un magnífico Citroën GS Club, que le entrega el Director Comercial de Citroën, Don Jesús Córdoba.

Antes de terminar el acto, que fue amenizado con famosas figuras de la Radio y la Televisión, se anunció la convocatoria del III Campeonato de Pop Cross que se celebrará el próximo año y cuyo calendario se dará a conocer en breve.